

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>

はずみ

CHIKUBAKAI



竹馬会キャラクター
なべムシ君

きれまち隊 清掃活動

中津市では、自治会や各団体の協力を得ながらきれいなまちづくりに取り組む“きれまち隊”の活動を行っています。11月をきれまち月間として市全域で清掃活動を行いました。佐知地区では偶数月に1回実施していますが、市の月間に合わせて11月14日(日)にも清掃活動を行いました。



河川敷の草刈り

11月22日(日)、今年最後の河川敷の草刈りを行いました。9月に実施したため草はあまり伸びていませんでしたが、国交省の委託契約は7月と11月の年2回の作業となっているためこの日の実施となりました。秋の3連休の日にも関わらず13人の方が参加してくれました。

秋祭りで神楽が奉納されました



11月1日(日)、七所神社の秋祭りが開催され神楽が奉納されました。コロナの影響で各地で伝統行事も中止される中、佐知地区では役員の皆さん方の努力により、万全のコロナ対策を取ったうえで予定通り行うことが出来ました。当日はこれまでにない多くの方の参加で賑わいました。

今年もひまわりが芽を出しました!



ひまわり畑一面に落ちた種から自然生えのひまわりの芽が生まれました。耕すのを見合わせれば早くこのままです。今年の正月は一面に季節外れのひまわりが咲きました。来年の正月にも元気に咲いてほしいものです。

新型コロナウイルス感染対策講演会



新型コロナウイルスの第3波の広がりが心配される中、11月18日に三光公民館で中津市民病院臨床研究部長武末文男先生(厚生労働省)の「正しく知って、正しく防ごう 新しい生活様式を学ぼう～」と題して講演会が行われました。44名の参加者のうち佐知からは最も多い16名が参加しました。

コロナは飛沫感染、接触感染でしか移らないので「マスク着用」、「大声で話さない(唾を飛ばさない)」、「距離をおく(密を避ける)」の1つ

を守ればそう簡単には移らないとのこと。そして1つより2つ、2つより3つを一緒に守れば、まずは大丈夫ということです。 **正しく知って、正しく防ぎましょう!**

今後の予定

◆忘年会

12月12・13日 杖立温泉“ひぜんや”
12日(土)14時お宮出発～13日(日)16時頃帰宅予定
※新型コロナの第3波の感染拡大が広がっていますが、コロナウイルスは感染者の飛沫が濃厚接触でしか感染しないということです。他の団体との接触はありませんので竹馬会の参加者の中に感染者がいない限りは、感染はしないということです。講演会で話があったように万全の予防対策をすれば大丈夫ということです。ホテルが2人部屋の場合、希望があれば家族同部屋にすることもできます。

◆門松づくり

12月20日(日) 8時～ 川野正弘氏宅前集合
今年もお宮と金色温泉に設置します。
※雨天の場合は翌週に延期します。